



**Ana**  
BENAVIDES  
Welcome home.

**!LA TÍA ANA  
LE PONE LA CASA  
EN SUS MANOS!**




Ana Benavides, agente de bienes raíces y su equipo le van a guiar en todo lo que usted debe saber cuando compra o vende una propiedad



[www.welcomewithana.com](http://www.welcomewithana.com)  
[anarbenavides@gmail.com](mailto:anarbenavides@gmail.com)

**602-989-1142**  
2221 W. Baseline Rd. Suite 101  
Tempe Arizona



## GRAD SOLUTIONS CELEBRA SUS 10 AÑOS TRANSFORMANDO FUTUROS



En 2012, Jim Lee, fundador y director ejecutivo de Grad Solutions, tuvo la visión y el corazón para ayudar a una población que antes se pasaba por alto: los que abandonan la escuela secundaria.

2012 marcó un hito para el sistema escolar de Arizona. El Departamento de Educación del Estado de Arizona instituyó el Programa de Recuperación de la Abandono Escolar, que propuso “para continuar reduciendo la tasa de abandono escolar de Arizona y aumentar la cantidad de graduados de la escuela secundaria equipados con las habilidades necesarias para tener éxito en el siglo XXI, primero debemos cerrar la brecha de oportunidades”. Grad Solutions fue el primer programa en implementar esta iniciativa estatal y desde entonces ha transformado la vida de miles de jóvenes. Desde que abrió sus puertas, 1,517 estudiantes se han graduado de la escuela secundaria a través de Grad Solutions.



Desde entonces, Grad Solutions ha estado ayudando a los estudiantes a alcanzar su potencial a través de instrucción personalizada en línea, tutoría individual, excelente plan de estudios, flexibilidad y un programa basado en el progreso que no requiere asistencia mínima o tiempo de asiento. ¡Que cumplan muchísimos más para seguir fomentando la importancia de la educación secundaria!

Si quiere saber más acerca de Grad Solutions visite:  
<https://www.iwantmydiploma.com>

## ARIZONA TENDRÁ CONSULADO DE PERÚ

Así lo anunció el presidente de la Asociación de Peruanos en Arizona (ASPEAZ), Aldo Castañeda en el marco de las celebraciones de las fiestas de independencia del Perú en la ciudad de Tempe. Castañeda dijo “ha generado el anuncio del Consulado General del Perú en Los Ángeles que se ha creado formalmente el Consulado General del Perú en Arizona”. Quedando ahora la tarea de conseguir el presupuesto para su implementación y la “designación de un funcionario de carrera”, quien pueda atender los servicios consulares de los cerca de veinte mil peruanos que están en la frontera, algunos detenidos en los centros penitenciarios; así como a los peruanos que han “ingresado como turistas y se han quedado en Arizona”.

Para dicho propósito, mencionó que la Sra, Luz Marrs, miembro del Consejo Directivo, estará viajando al Perú a fin de solicitar “a las autoridades, especialmente a los



Congresistas de Peruanos en el Exterior, que intervengan sus buenos oficios para que la Comisión de Presupuesto del Congreso apruebe el presupuesto” correspondiente.

¡Excelente noticia para los peruanos que llevan años luchando por ello!

## ASÍ CELEBRARON LAS FIESTAS PATRIAS LOS PERUANOS EN ARIZONA



Por FRANCISCO JAUREGUI

Después de los años de pandemia, donde las actividades culturales o artísticas se cancelaron o restringieron, los peruanos nuevamente se han reunido con motivo de celebrar las Fiestas Patrias. Los peruanos residentes en el exterior, a pesar de la continuidad de sus laborales cotidianas, se reunieron para participar en distintas actividades culturales, artísticas y deportivas, así como reuniones familiares. En el caso de

Arizona, el 28 de julio, en la ciudad de Tempe, se llevó a cabo una actividad cultural y artística; y el 31 de julio, en la ciudad Glendale se realizó un evento deportivo. En la



primera actividad, organizada por la Asociación de Peruanos en Arizona (ASPEAZ), se destacó el mensaje de su presidente Aldo Castañeda, quien mencionó que

Arizona tendrá Consulado peruano. Acto seguido, hubo una presentación cultural y artística de los ingresantes del “Bailemos Perú” dirigido por Ana Rubino, quienes ofrecieron interpretaciones musicales andinas y danzas tradicionales con vistosos trajes típicos. Finalmente, se presentó el grupo musical “Los Wuakis”, quienes interpretaron lo mejor de la música tradicional peruana que fue el deleite de la concurrencia. La actividad deportiva se realizó el 31 de julio en la ciudad de Glendale, donde los peruanos, bajo la conducción de nuestro compatriota Miguel Fernández, se reunieron para practicar uno de los deportes favoritos como el “soccer”. Complementariamente, los restaurantes peruanos, como “Los Andes”, en Phoenix; “Taste of Peru”, en Mesa y “Villa Perú” en Tucson, entre otros, ofrecieron lo mejor de la gastronomía peruana, con el acompañamiento de conjuntos musicales.

